

Greifswald / Stralsund

Webbasierte Finanzen

[22.11.2013] In den Hansestädten Greifswald und Stralsund kommt künftig die webbasierte Finanz-Software von Anbieter ab-data zum Einsatz.

Die Hansestädte Greifswald und Stralsund, seit der Kreisgebietsreform in Mecklenburg-Vorpommern im Jahr 2011 Kreisstädte der beiden neuen Großkreise Vorpommern-Rügen und Vorpommern-Greifswald, haben sich für eine Neuausrichtung ihrer IT-Infrastruktur entschieden. Eingeführt wird die webbasierte Finanz-Software von Anbieter ab-data. Wie der Hersteller mitteilt, war für die Entscheidung der beiden Kommunen neben funktionalen Vorteilen vor allem die hohe Zukunfts- und Verfahrenssicherheit der ab-data Web-Version ausschlaggebend. So sei dieses im Herbst dieses Jahres als erstes webbasiertes Finanzwesenpaket im Kommunalmarkt von OKKSA / TÜV-IT zertifiziert worden. Anwendern werde damit ein Maximum an verfahrenstechnischer Sicherheit geboten.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Greifswald, Stralsund